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Wir machen Sie stark! 

Seien Sie dabei beim Kurs CHAI (Coaching.Hilfe.Arbeit.Integration) 

 

Darum geht es beim Kurs: 

Menschen aus anderen Ländern lernen Deutsch. 

Frauen, Männer und Jugendliche ab 15 Jahren aus anderen Ländern finden 

eine Arbeitsstelle oder eine Ausbildung. 

 

Der Kurs ist für: 

• Menschen aus dem Landkreis Calw 

 

Der Kurs hat zwei Teile:  

An den ersten Treffen lernen Sie kennen:  

• die anderen Teilnehmer 

• die Mitarbeiter 

 

In Teil 2: 

• beraten wir Sie zum Beispiel bei Problemen im Alltag. 

• üben Sie die deutsche Sprache. 

• sprechen Sie zum Beispiel über Politik. 

• üben Sie die Arbeit mit dem Computer. 

• ist Arbeit sehr wichtig. 

• Sie suchen eine Arbeit oder eine Ausbildung? Wir helfen Ihnen dabei. 

 

Der Kurs findet statt: 

• 4 Tage jede Woche (in Calw) ODER 3 bis 4 Tage jede Woche (in Nagold) 

• Der Kurs dauert 18 Wochen. 

• Sie machen 3 bis 6 Wochen ein Praktikum. 
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Der Kurs beginnt mit Terminen zur Information wieder neu am Montag, 

15.09.2025 in Calw ODER am Dienstag, 16.09.2025 in Nagold. 

 

Für Beratung und Arbeitssuche bekommen Sie eigene Termine. 

 

Der Kurs ist in Calw und Nagold. 

In jeder Stadt können 10 Teilnehmer mitmachen. 

Die Teilnehmer müssen kein Geld bezahlen. 

 

Haben Sie Fragen? Möchten Sie mitmachen? 

 

Melden Sie sich bei: 

Jeannette Keßner (Koordination Calw) Jeannette Keßner (Koordination Nagold) 

Erlacher Höhe Calw-Nagold   Erlacher Höhe Calw-Nagold 

Torgasse 11, 75365 Calw    Brunnenstraße 1, 72202 Nagold 

Mobil:  01578/2200471   Mobil:  01578/2200471 

jeannette.kessner@erlacher-hoehe.de jeannette.kessner@erlacher-hoehe.de 

chai.calw-nagold@erlacher-hoehe.de 

 

 

Friederike Schröder (Projektleitung) Peter Böltz (Koordination) 

Erlacher Höhe Calw-Nagold   Diakonieverband Nördlicher Schwarzwald 

Altburger Straße 1, 75365 Calw   Badstraße 27, 75365 Calw 

Tel.:  07051/9352537   Tel.:  07051/92487-0 

Mobil:  01525/4513394    

friederike.schroeder@erlacher-hoehe.de p.boeltz@diakonie-nsw.de 
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